

Medellín, 1 de febrero de 2015

Después de no obtener soluciones por parte del gobierno, transportadores de todo el país fijaremos hora cero para inmovilización.

Concluimos una semana en la que le dimos margen de espera al Gobierno Nacional para tomar las acciones necesarias que solucionaran la aguda crisis del transporte de carga y a las cuales se comprometió en Medellín, el pasado 21 de enero en reunión sostenida con transportadores de todo el país. Lastimosamente, debemos informar que nada pasó y el Gobierno Nacional incumplió otra vez y se visualiza una posible salida a nuestra precaria situación.

El sábado 31 de enero recibimos la visita del Viceministro de Transporte, Enrique Nates Guerra y no definió nada concreto, sólo pidió más tiempo para solucionar las cosas, tiempo que no podemos esperar, pues como hemos argumentado son dos años y unas 69 mesas de trabajo en Bogotá sin solución alguna, especialmente en las relaciones económicas y el decreto 2228 de 2013 del que sólo pedimos riguroso cumplimiento. ATC, en comunión con ACC, ANT y CCT, gremios colegas que también representan propietarios de equipos, hemos tomado la decisión de definir una hora cero para una inmovilización. El primer paso es realizar una reunión en Bogotá el próximo miércoles 4 de febrero, a las 9:00 am, con todos los dirigentes gremiales de propietarios y conductores de todo el país, para unificar criterios, definir sitios de concentración en las diferentes regiones, entregar normas de comportamiento y respeto en cada sitio, líderes a cargo, entre otros temas logísticos. Las regiones que ya confirmaron participar en la protesta y que asistiremos a dicha reunión son de las siguientes regiones:

ANTIOQUIA, ATLÁNTICO, CUNDINAMARCA, BUCARAMANGA, CÚCUTA, EJE CAFETERO, IBAGUÉ, COSTA ATLANTICA, NARIÑO, PUTUMAYO, BOYACÁ, VALLE, COSTA PACÍFICA, ARAUCA, VILLAVICENCIO, ZONA DE URABA, FLORENCIA Y OTRAS REGIONES QUE SE PUEDEN SUMAR EN EL TRANCURSO DE ESTA SEMANA.

ANIMO VALIENTES CAMIONEROS QUE DESDE ATC HEMOS REALIZADO UN ESFUERZO GRANDE PARA UNIRNOS, TENEMOS UN CONTACTO DIRECTO ENTRE TODOS LOS DIRIGENTES LÍDERES DE CADA REGIÓN Y VAMOS FUERTES Y SÓLIDOS, UNIDOS A UNA SOLA VOZ EN ESTA CRUZADA A SALVAR LA DIGNIDAD DEL CAMIONERO COLOMBIANO.

¡VIVA LA CRUZADA NACIONAL CAMIONERA!

SALUDOS Y LOS TENDREMOS INFORMADOS SOBRE LA HORA CERO Y LA CITACIÓN A LAS REUNIONES REGIONALES PORQUE VAMOS A RECUPERAR LA DIGNIDAD DEL CAMIONERO COLOMBIANO, HOY PISOTEADA POR EL GOBIERNO NACIONAL, EMPRESAS DE TRANSPORTE, GENERADORES DE CARGA Y USUARIOS QUE RESPETAN NI VALORAN NUESTRO GRAN LABOR.

Para más información comuníquese con nosotros.

Cel: 3158200937

Tel: 4480102 ext 1 Medellín

Correo: atc@atc.com.co

Atentamente,



ALEJANDRA BAQUERO GARCIA
Presidenta



LUIS ORLANDO RAMIREZ VALENCIA
Director Ejecutivo Nacional